

## **Inilah Kapolsek di Jeneponto yang Dibanggakan Masyarakat Bangkala, Sigap dan Inovatif**

**Syamsir, HR - [JENEPONTO.INDONESIASATU.CO.ID](http://JENEPONTO.INDONESIASATU.CO.ID)**

Feb 15, 2021 - 16:18



*IPTU Bahtiar, S.Sos.,SH.,MH, Kapolsek Bangkala, Polres Jeneponto, Polda Sulawesi Selatan/Syamsir.*

**JENPONTO**, - Dia, adalah IPTU Bahtiar, S.Sos.,SH.,MH, Kapolsek Bangkala, Kecamatan Bangkala, Kabupaten Jeneponto Sulawesi Selatan (Sulsel).

Beliau cukup dikenal karena sikap dan gaya kepemimpinannya yang begitu dekat dengan masyarakat, baik kepada pemerintah setempat, tokoh agama, tokoh pemuda maupun terhadap lembaga/organisasi lainnya.

IPTU Bahtiar, selama kurang lebih tiga tahun menjabat sebagai Kapolsek Bangkala pada Jajaran Polres Jeneponto Polda Sulsel. tidak pernah terdengar ada berita miring dari masyarakat yang dialamatkan kepadanya termasuk anggota binaannya.

Image not found or type unknown



Diketahui, Polisi berpangkat dua balok itu mulai bertugas di Polsek Bangkala sebagai Kapolsek pada April 2018 lalu, hingga sekarang. Dimana, sebelumnya IPTU Bahtiar pernah bertugas di Mapolres Takalar sebagai KBO Takalar dan pernah juga menjabat Plt. Kasat Reskrim Takalar serta Plt. Kasat Narkoba diinstitusi yang sama.

"Kami masyarakat Kecamatan Bangkala cukup bangga punya Kapolsek seperti beliau. Banyak perubahan di kantor polsek bangkala selama beliau menjabat," nada beberapa tokoh masyarakat disalah satu tempat ngopi di Bangkala Jeneponto, Senin (15/02/2021).

Image not found or type unknown



Menurut mereka, Kapolsek Bangkala, IPTU Bahtiar, tak hanya lihai dalam penanganan sebuah kasus. Namun, beliau cukup sigap ketika ada permasalahan yang terjadi di wilayahnya. Itupun diselesaikan dengan baik tanpa ada pihak yang merasa dirugikan.

Selain itu, IPTU Bahtiar juga cukup kreatif dan inovatif dalam membenahi kantornya dengan menggunakan dana patungan. Terlihat jelas, kantor Polsek Bangkala sekarang ini sangat jauh beda dari sebelumnya.

Selama beliau menjabat Kapolsek telah berhasil membangun tempat sarana dan prasarana, seperti. Masjid, TK/TPA (santri sebanyak 50 anak) dan lapangan olah raga (paving blok).

Image not found or type unknown



Selain itu, pagar kantor yang sebelumnya tampak kusam menjadi indah, taman bunga yang sebelumnya tidak tertata dengan baik, kini cukup mewarnai suasana kantor dengan nama Taman Tri Brata.

Diperindah lagi dengan membangun kebun hidroponik serta kolam ikan dan menganganti papan bicara kantor dari promoter menjadi presisi dengan tampilan yang lebih layak.

"Beliau cukup cerdas, orangnya juga baik, gagah dan tidak sombong," imbuhnya kepada **Indonesiasatu.co.id**.

Sangat wajar jika Kapolsek Bangkala cukup menarik perhatian masyarakat luas serta mendapat apresiasi. Beliau dalam melayani masyarakatnya benar-benar mengedepankan sikap 3P. pengayom, Pelindung dan Pelayan.

Penulis: Syamsir  
Editor: Cq